

奄美市立屋仁小学校 令和3年11月26日

## 芸術の秋にふさわしい学習発表会

校長 神 田 哲 郎

11月6日に学習発表会を行いました。

最初に1・2年生による劇がありました。算数の学習で学 んだかけ算がでてきたり、なわとびの披露があったり、 おむ すびころりんの物語がわかる内容だったりと最初にふさわし いものでした。

次に3・4年生による劇がありました。リコーダによる合 奏と合唱や、なわとびと大なわとびのコラボ、各自の暗唱や 四人でのダンスがあり、すばらしいものでした。

続いて、保育園生による元気な歌や方言での歌、ハロウィ ンの衣装でのかわいらしい劇があり、花を添えてくれました。

また、3年生以上による三味線があり、最初に定番の「い きゅんにゃかな」を3・4年生が演奏し、5・6年生が祝の 最初に演奏する「朝花節」を演奏し、続いて「よいすら節」 を演奏しました。さすがに練習を重ねてきただけに5・6年 生の演奏はすばらしいものがありました。

さらに、児童による全体合唱「いつでもあの海は」があり、 それぞれの学年ごとに大きな声で、なおかつ合わせることを 意識したすばらしい歌声でした。

そして、親子読書会による「きょうはマラカスのひ」とい う内容の発表がありました。ステージに上がった3人の保護 者はそれぞれの個性をいかしたマラカスを使った演技で来場 した人々の笑いをもらったりしながらも拍手を受けました。

最後は、5・6年生による英語劇でした。演目はご存じの 桃太郎なので、英語劇ながら時より日本語訳もあり、わかり やすい発表でした。

運動会から学習発表会と練習する時間もさほどない中、ど の発表もすばらしい内容でやればできる屋仁の子どもたちを みた気がします。

次は持久走大会です、毎日、朝校庭を走り始めて子どもも います。1年生は初めての大会ですが、その他の学年は、昨 年までの記録を破るつもりで、がんばってほしいと思います。

「かごしまの教育」県民週間中は,多くの方に子ど 校での生活を見ていただきました。1日の授業参観から6日の学 習発表会までで、のベア8名の方にご来校いただきました。あ りがとうございました

#### 〇授業参観



1日(月)に授業参観が行われまし た。低・中・高学年いずれも算数とい うことで、それぞれの学級の特徴を生 かした授業がなされていました。学習 する様子を参観されるのはもちろん、 廊下の掲示物を熱心に眺める保護者の 方々の姿もみられ、子どもたちも意欲 的に取り組めていました。

# 生**崎クラブとの交流活動** 2日(火) に蒲生崎クラブの皆さん



とグラウンドゴルフ大会を楽しみまし た。8グループに分かれグループ対抗 あるいは個人で競い合いました。日頃 の練習の成果を発揮されてホールイン ワンを達成される方もいらっしゃいま したし、その

おかげで児童 にもホールインワン達成が出て、とて もうれしそうでした。児童への打ち方 などの優しい声かけや指導してくださ る姿が、何とも微笑ましかったです。 お忙しい中での御来校・御協力ありが とうございました。

### 〇三味線・島唄



\_2白~(火) に,山下和久さんに来てい ただき、三味線・島唄の学習発表会に向 けての指導・最終確認をしていただきま した。いつも本当にありがとうございま す。おかげさまで児童も学習発表会で披 露することができました。

#### **ついもほり**



をしました。夏場に草取りを頑張ったお かげで、今年は大きめのさつまいもがた くさんとれました。また、今年は例年に 比べ畑の畝の数が2倍となったため、保 護者の皆様にも鍬を持ったり、ほる手伝 いをしたりしていただき、1時間ではと りきれないほどのいもがとれました。い もほりの後、大きさ比べをしましたが、 今年の重さ競争では、6年生の中山芽依 さんが掘り出した890グラムのおいも が1番でした。分けて余ったいもは、子 どもたちがさらに持ち帰ったり、スイー トポテトにしたりしていました。

#### 学習発表会がんばりました!

11月6日(土)に学習発表会を行いました。子どもたちは、 たくさんの地域の方々に見守られながら練習してきたことを立 派に発表してくれました。また,屋仁保育所,親子読書会と学 習発表会に華を添えていただきました。温かい拍手と笑顔あり がとうございました。多くの御来校に深く感謝致します。あり がとうございました。



1.2年「おむすびころりん」



34年「オーストンオオアカケラたちの商品



5·6年「英語劇 桃太郎」



保育所「とっつふる ハロウィンは大さわぎ」

### 持久走大会に向けて

朝から持久走大会に向けて校庭を自主的に走る子どもた ちの姿があります。苦しい時に受ける声援は何よりも嬉し いものです。今年も精一杯走ります!持久走大会ではたく さんの応援をお願いします。また、11月26日(金)、12月 1日(水)の両日に実際のコースと同じ海岸道路で試走を行い ます。

期日:12月3日(金)10:20~

場所:屋仁小周辺(各学級で距離が異なります)



# 12月の主な行事予定(奄美群島日本復帰記念月間)

- 1日(水)持久走大会試走
- 2日(木)避難訓練(火災)•特別校時
- 3 □ (金) 持久走大会・学校保健委員会・家庭教育学級・学級PTA
- 5日(日)ネリヤカナヤ創作童話コンクール表彰式 8日(水)人権教室・クラブ活層
- 15日(2K)屋に校区青少年育成協議会・活性化委員会 まーじんゆらおうデー2
- 19日(日)家庭の日・市民総ぐるみ清掃活動
- 24日(金)2学期終業式
- 25日(土) 奄美日本復帰記念の集い



4日(木)に、さつまいもの収穫作業